

歯学部セクシュアル・ハラスメント防止講演会を開催

3月4日（木）歯学部第一講義室においてセクシュアル・ハラスメント防止講演会を開催しました。

本講演会は、歯学部ハラスメント防止委員会が企画したものです。歯学部においては教員に対してハラスメント防止に関するFDを受講するよう指導しており、今回もその一環として教職員、大学院生等を対象として開催し、合計で100名ほどが参加しました。（歯学部FD、医歯薬学総合研究科FDとして開催）ハラスメントには、セクハラ、アカハラ、パワハラなどがありますが、今回はセクシュアル・ハラスメント防止について今一度初心にもどり基礎を学ぶことを目的として講演会を企画することになりました。

講演会の講師には、保健・医療推進センター・カウンセラーの田中育美氏をお招きし、「セクシュアル・ハラスメント防止～もう一度整理してみませんか～」と題して講演いただき、事例やデータを例示してわかりやすく説明していただきました。

歯学部におけるセクシュアル・ハラスメント防止に関するFDの開催は4年ぶりで、また、その間職員もずいぶん入れ替わったこともあり、正しい知識や対応について学び、職員の意識を啓発、再啓発するための大変有意義な講演会となりました。

